アトオス通信

9月の花ことば ケイトウ おしゃれ 情愛 風変わり



令和6年9月1日発行 編集責任者 宮原祐子

こんにちは!株式会社のぐちです!9月です。秋ですよ!お月見だんご、おはぎ、栗ご飯、きのこやフルーツ、かぼちゃ、サツマイモ…美味しいものがいっぱい!欠かせないのが「サ・ン・マ」ここ数年の不漁により価格が高騰していた「サンマ」今年初の水揚げ量は昨年の約140倍の豊漁だったそうです。今年は旬のサンマを堪能できそうですね。チョット焦げるくらいに焼いて、大根おろしにスダチやレモンを絞って…冷たいビールがあれば、もう~「し・あ・わ・せ」です。ここで豆知識。江戸時代サンマやイワシは猫またぎと言われるくらい好まれていませんでした。もったいない。私が猫だったらくわえて逃げるけどな~なんと大トロもだそうです。

それでは皆さま今月も明るく元気に宜しくお願い致しま~す。

数のでも

9月の歳時記

「防災の日(ぼうさいのひ)」

9月1日は防災の日。1960(昭和35)年に定め られました。その背景には1923 (大正12)年9 月1日に発生した関東大震災があります。死者・行方 不明者は105,000人を超え、建物被害も甚大な ものでした。また、1959 (昭和34) 年9月26 日には伊勢湾台風が上陸。広範囲に被害をもたらしま した。私も幼いながらに、父に背負われて近所のお宅 に避難したのを覚えています。かなり強烈な記憶だっ たのでしょうね。これらの出来事が背景になり、政府、 公共機関。国民一人ひとりが地震や風水害について認 識を深め、防災対策の充実と強化を図り、被害を未然 に防ぐための取組が行われる日となりました。また、 防災の日のほかに「津波防災の日」が11月5日に制 定されています。2011年の東日本大震災を教訓と して「津波対策推進に関する法律」によって定められ ました。1854 (安政元) 年11月5日に和歌山県 を大きな津波が襲った「安政南海地震」が背景にあり ます。さらに11月5日は国連会議でも満場一致で 「世界津波の日」と制定されました。今年元旦に発生 した能登半島地震や、南海トラフ地震の懸念など、決 して他人事ではありませんね。身の回りの防災対策に しっかりと取り組んでいきましょう。

「では皆さま、今月も元気よく笑顔で伺いますので、 **笑顔でむかえて下さいね。**

これしいいジャン

便利グッズ研究会からのお知らせ

私たち「便利グッズ研究会」では独断と偏見で選び抜いた便利グッズを皆様にご紹介することを生きがいとしておりますです。ハイ!今回ご紹介するのは、

「おりたためるクリップボード+」

折りたたむと半分のサイズになって持ち運びやすいク リップボード。開くと折り目がフラットなので書き心 地滑らか。サイズ展開は「A3」と「A4」。A3サ イズは折りたたむとビジネスバッグに適したA4サイ ズに、A4サイズは折りたたむと女性用の小さなバッ グに入る手帳サイズになります。A3サイズは大きな 図面を扱う建築現場や街頭調査に、A4サイズは営業 活動や外出先で書き込む際にお勧め。クリップボード の4隅には紐掛けホール付き。紐を装着することで肩 にかけて安定した書き込みが出来ます。本体は軽くて 丈夫な発砲ポリプロピレン製。頑丈で汚れにくく屋外 での使用にも最適です。カラーは4色展開。ビジネス やプライベートで大活躍。本体のホールにかけて使う 専用ストラップも用意(別売)大きな負荷がかかると はずれる安全パーツで安心して使えるから「これいい じゃん」ってわけ。ぜひ皆さまも試してみて下さいね。







小売希望価格

A4 600円(税別)

A3 990円(税別)

ですね。 SE 鈴木でした。 お虫にすら過剰に反応する始 な虫にすら過剰に反応する始 な虫にすら過剰に反応する始 いてきますし、それなりに楽 いてきますし、それなりに楽 いだりはしているようには 見えるんですけどね。 いですね。 いですね。 SE 鈴木でした。

こんな自分の子供らはというね。

は年を取った正処でするのは年を取った正処でするのは年を取った正処ですようにでいた時もあったのを動をしていた時もあったのを動をしていた時もあったのを動をしていた時もあったのを動をしていた時もあった可気のの間に移動したなんて若気のの間に移動したなんて若気のの間に移動したなんて若気のには一般の間に移動したなんで苦気ののは年を取った正処でする。

8月が過ぎ去ってしまいまし出をするというわけでもなく出をするというわけでもなくお盆休みも週末も、今夏は遠

人タッフ登場